
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 12/07/2022 

 

Il giorno 12 del mese di luglio dell’anno 2022, alle ore 15.00, in modalità telematica su piattaforma 

Teams, si riunisce la Commissione per la Gestione dell’Assicurazione della Qualità del Corso di 

Studio SECIM(L-37) per discutere sul seguente o.d.g.:  

1. Comunicazioni 

2. Approvazione schede di trasparenza 

3. Varie ed eventuali 

 

La seduta si apre alle ore 15.00, sono presenti i docenti Proff. Fabio Massimo Lo Verde 

(coordinatore del CdS), F. Bono e A. Busetta, la dott.ssa Vaccaro e la studentessa rappresentante 

Miriam la Rosa. Assume la Presidenza della Commissione il Prof. F.M Lo Verde che incarica la 

dott.ssa Bono come segretario verbalizzante.  

Non essendoci comunicazioni si passa al secondo punto all’o.d.g.  

Il coordinatore ricorda le scadenze per la redazione delle schede trasparenza. La commissione 

comunica che è stata verificata la correttezza e la congruenza rispetto alle linee guida di Ateneo di 

tutte le schede regolarmente chiuse alla data odierna relative all’offerta programmata 2022/23. Per il 

cv migration studies rimangono tutt’ora in fase di completamento le seguenti schede: 

- 21853 - SPECIAL TOPIC IN MEDITERRANEA AREA C.I.(*) PROVENZANO (PA) 

o LAB OF ECONOMICS OF THE MEDITERRANEAN AREA(*) PROVENZANO (PA) 

- 21856 - THEATER FOR SOCIAL CHANGE(*) 

- 21855 - SPECIAL TOPIC(*) 

La Commissione ha verificato anche la completezza delle schede di trasparenza dell’offerta che sarà 

erogata nel 2022/23 e segnala che ad oggi non risultano visibili le seguenti schede relative al cv 

migration studies: 

- 21856 - THEATER FOR SOCIAL CHANGE 

- Modulo di ECONOMICS relativo al CI “21853 - SPECIAL TOPIC IN MEDITERRANEA 

AREA”  

La studentessa Miriam La Rosa segnala che per quanto riguarda le lingue inserite nel “Gruppo di 

attività formative opzionali II” le informazioni sui contenuti e sulle modalità d’esame sono 

reperibili soltanto in modo frammentario partecipando ai corsi organizzati dal CLA. Il Coordinatore 

prende l’impegno di contattare il CLA per poter inserire nella pagina del corso di laurea maggiori 

informazioni sulle lingue a scelta dello studente.  

Il presente verbale verrà portato in consiglio di corso di studio del 13 luglio per l’approvazione 

Non essendoci null’altro da discutere la riunione si chiude alle 16:30 

 

   Il Segretario     Il Presidente 

f.to Filippa Bono    f.to Fabio Massimo Lo Verde 


